



HMI INTERSYNDICALE

le lundi 27/02 à 10h sur le site des *Sables d'Olonne* (salle de réunion, au 1er étage),
le lundi 27/02 à 14h sur le site de *Challans* (salle de réunion),
le mardi 28/02 à 11h sur *la Roche / Yon* (salle syndicale du bât .A cité Travot), HMI à destination des collègues de Jaurès, du SGC Yon Vendée, de la trésorerie des hôpitaux et de la cité administrative,
le mercredi 01/03 à 10h sur le site de *Montaigu* (salle de pause),
le mercredi 01/03 à 14h sur le site des *Herbiers* (salle au rez de chaussée),
le lundi 06/03 à 10h sur le site de *Fontenay* (bureau du rez de chaussée),
le lundi 06/03 à 14h sur le site de *Luçon* (salle à l'étage).

Depuis le début du débat sur la réforme des retraites , le gouvernement au nom du « sauvetage » de notre système par répartition, reste sourd aux revendications de la rue et ne cesse de répéter qu'il n'entend pas bouger sur les deux axes principaux de son projet :

- L'accélération de l'allongement de la durée de cotisation pour obtenir une retraite à taux plein ;
- Le recul de deux ans de l'âge de la retraite.

Mais, pour le plus grand nombre, la retraite à 64 ans et le passage à 43 annuités pour bénéficier d'un taux plein, sont toujours synonymes d'injustice sociale, de précarisation des salariés, de pensions tirées vers le bas, d'injustice envers les femmes, de paupérisation en marche à l'heure où les profits de certains grands groupes explosent.

Pourtant, pour compléter le financement de nos systèmes de retraite dont les déficits prévisibles ne sont pas au niveau catastrophique qu'essaie de faire accroire le gouvernement pour vendre sa réforme, d'autres choix sont possibles sans mettre en péril l'économie !

Plus que jamais les organisations syndicales de la DDFIP de Vendée réaffirment leur engagement total dans le mouvement social pour contraindre le gouvernement à retirer sa réforme.

Elles appellent les agents des finances publiques à amplifier la pression en étant massivement en grève et en manifestation le 7 et 8 mars prochain.

N'hésitez pas, participez à la HMI afin de débattre sur notre action !

Pour nos retraites, pour l'avenir, agissons pour une meilleure répartition des richesses !

64 ans c'est toujours NON !